

C'est vous qui agissez

Que vont devenir les chats des Halles ?

L'association Chadhal s'interroge sur le sort des soixante chats de ce quartier de Paris qui sera bientôt en grands travaux.

L'avenir des chats libres du jardin La-lanne préoccupe grandement l'association Chadhal. « Le début du grand chantier de rénovation approche et nous n'obtenons aucune information de la mairie de Paris notamment, témoigne Valérie Massaï, sa présidente. Le projet retenu est présenté comme le plus écologique mais il ne comporte pas d'espace où cette soixantaine de chats pourra continuer à vivre. »

En juillet 2007, Valérie et quelques sympathisants ont créé l'association afin de pouvoir nourrir et s'occuper des chats légalement. « Nous intervenons généralement le soir, car dans la journée les minous restent cachés. Nous les récupérons pour les faire opérer et tatouer. Ainsi, la population féline est aujourd'hui stable et le corzyza, dont souffraient les chatons, a quasiement disparu. Mais les chats restent trop sauvages pour être adoptés, poursuit-elle.

Ils sont habitués à vivre autour des Halles et contribuent à l'écosystème du quartier. Sur des cartes postales datant de 1941, on voit que leurs ancêtres étaient déjà là. »

L'association espère obtenir des réponses à ses questions et surtout qu'un lieu soit aménagé pour leur accueil...

Association Chadhal : 39, rue Saint-Sauveur, 75002 Paris. Tél. : 06 08 62 44 36.
Site Internet : www.chadhal.free.fr



L'équipe de Chadhal se charge des opérations et du tatouage des chats sauvages des Halles.